



## Municipio de Padre Las Casas explica causas de la acumulación de basura

● Ante el retraso del retiro de la basura en Padre Las Casas, la municipalidad informó que, dada las fiestas de fin de año, se acumuló el doble de la cantidad de residuos domiciliarios, que están siendo retirados por las cuadrillas y camiones del servicio contratado, a máxima capacidad.

Desde la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, (Dimao) de la Municipalidad de Padre Las Casas, se reportaron 71 toneladas de basura acumuladas en un día, que representa un aumento al doble de residuos retirados en un día normal y precisaron que, entre el viernes 3 y el sábado 4 de enero, se recolectaron 90 toneladas de basura, que colapsó el sistema. Además, la Dirección de Medio Ambiente, confirmó que en un mes normal, se recolectan promedio 1.500 toneladas mensuales en la comuna; cifra que crece a 1.700 toneladas durante los meses de verano y que son trasladados desde ahora a la Estación de Transferencia ubicada en la ciudad Lautaro, a tan sólo 30 kilómetros de Padre Las Casas.

### TÉRMINO DE CONTRATO

La Dirección de Medio Ambiente agregó que hubo dos factores externos a la recolección normal: el 31 de diciembre se puso fin al contrato con la empresa que ejecutaba el servicio y el Concejo aprobó una licitación directa y transitoria con una nueva empresa que está incorporando los procesos y puntos de recolección y que está ajustando su trabajo para que en esta semana el retiro de basura vuelva a la normalidad en la comuna.

La Municipalidad de Padre Las Casas se encuentra hoy en un proceso de licitación pública para la contratación del servicio de Recolección y Transporte de Residuos Sólidos Domiciliarios, con Barrido de Calles y Disposición Final, que se publicará próximamente en un llamado a licitación en Mercado Público.